

Gemeinde  
**Salmsach**

**Aus dem Gemeinderat**

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Der Gemeinderat nahm die Abrechnung der Bewegungswoche sowie des Dorffestes «Salmsach läbt» zur Kenntnis.
- Der Revisionsbericht des Kantonalen Steueramtes bezüglich der Staatssteuern 2019 wurde behandelt.
- Um illegale Ablagerungen in der Salmsacher Bucht zukünftig zu vermeiden, wurde die Videoüberwachung vor der alten Fabrik genehmigt und ein entsprechendes Reglement ausgearbeitet.
- Aktuell laufen die Budgeteingaben für das Jahr 2020.

- Der Gemeinderat wurde über die Anwohnerorientierung des Mitwirkungsverfahrens zum Gestaltungsplan der Parzellen-Nrn. 345 und 524 informiert.
- Im Bah hielten sich in den vergangen zwei Wochen Fahrende auf. Dies ist bei entsprechender Voranmeldung auf der Gemeinde, gemäss kantonalen Vorschriften, pro Parzelle und Jahr während maximal zweier Wochen möglich.
- Um die Fahnen-Montage zu vereinfachen, werden spezielle Halterungen beschafft. Damit muss keine Hebebühne mehr zugemietet werden.
- Beim Pumptrack folgt nun der Einbau des Wasserspenders, welcher grosszügigerweise durch die Firma Haustechnik Eugster AG gesponsert wurde.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

**Informationen Bauverwaltung**

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage und Bewilligung der kantonalen Stellen, wurde folgende Baugesuche bewilligt:

- Neubau MFH mit Tiefgarage und Autowerkstatt, P 195, E. Izairi, Schulstr. 2, 8599 Salmsach

Bauverwaltung Salmsach

**Aktuelle Zivilstandsnachrichten**

**Geburt**

- am 19. Juni 2019 in Salmsach Miftari Rajana, Tochter des Miftari Mikjail und der Miftari Zenie



**Vorstellung neue Lernende**

Mein Name ist Cheyenne Imhof. Ich bin 15 Jahre alt und wohne mit meiner Familie in Amriswil. Anfang August 2019 habe ich meine dreijährige Ausbildung zur Kauffrau E-Profil auf der Gemeindeverwaltung Salmsach begonnen. In meiner Freizeit unternehme ich gerne etwas mit Freunden oder hüte Kinder. Seit nun etwas mehr als einem Jahr mache ich Kickboxen. Mir gefällt die Zusammenarbeit in unserem kleinen Verwaltungsteam sehr und ich freue mich, Sie bald in der Gemeinde zu empfangen.

**Eintrittsvergünstigungen Schwimmbad Romanshorn**

Wie in den Vorjahren erhalten Einwohnerinnen und Einwohner von Salmsach einen jährlichen Beitrag von Fr. 15.– an das Badeabonnement. Die Auszahlung erfolgt in bar gegen Vorweisung des Jahresabonnements 2019. Inhaber/innen melden sich bei der Gemeindekanzlei Salmsach bis spätestens Ende der Badesaison 2019.

Zum Anlass des 150-jährigen Bestehens des Schweizerischen Feuerwehrverbandes SFV laden die Feuerwehren der Schweiz und im Fürstentum Liechtenstein alle ein, um einen Blick hinter die Kulissen zu werfen.

Festwirtschaft mit Grill  
Ausstellung von Fahrzeugen und Material

Schweizerischer Feuerwehrverband  
Fédération suisse des sapeurs-pompiers  
Federazione Svizzera dei pompieri  
Federaziun svizra dals pumpiers

